

宇佐市 総括会議

ハピ ミライデザイン会議 力ム



スタミナ 粘り 双葉山イズムで

6次産業化へ戦略必要

か、品質にも統一規格を設け、お客様に商品の良さをPR伝え。作つた人の間の見えるようないい風貌をあげるなど、6次産業化に踏み込む必要があります。その結果、開拓するためには、もう一つの課題があげられます。それは、やる気のある企業の人を地域就職という形で受け入れるために、もっと魅せるまちづくりをしなければなりません。

共に歩み、技術向上

田中：3分科会とも最初から議論が坦然しました。さすがは各分野の第一線で活躍している皆さんです。各分野でのよな話がされたのか、代表者にお話をいただきました。

安部：農業は、宇佐が力を入れる6次産業化がテーマでした。6次産業化とは、農産物の生産者・加工・流通・販売に主体的に関わっていきます。生産者の作った商品がどうしたらマーケットに受け入れられるのか、方向性はどう見いだすのか、方策としてきたのが、地域全体の統一ブランドを確立する必要があるということでした。さういう商品でどこかで売れることが、お話しにありました。

吉田：最初に、農業は目的ではなく手段だとおっしゃいました。目的はいろいろあります。が、思いもよらばれ、実際に宇佐にはいいところはたくさんあって、地元の人がそれを知ります。

田中：ありがとうございます。各論に入りますが、まずは農業から。農業といいはいつも政治

外からの視点が大切です。面白かったのは、ドジョウを育むことの大切さです。両親がおっしゃったのは、ドジョウを育むことの大切さでした。農業の問題は、資源を守ることの大切さでした。資源を守ることの大切さです。資源を守ることの大切さでした。

田中：資源を守ることの大切さでした。資源を守ることの大切さでした。

吉田：資源を守ることの大切さでした。

田中：資源を守ることの大切さでした。

吉田：資源を守ることの大切さでした。